

第58回分館対抗ソフトボール大会

白熱の分館対抗ソフトボール大会
Aパートは土居一区が連覇

パート	優勝	準優勝	第3位	第4位	第5位
Aパート	土居一	土師二	弥 栄	笹尾一	
Bパート	天 道	豆 田	第一豆田	中屋	
Cパート	笹尾二	吉隈三	寿 命	吉隈二	
Dパート	土師六	土師四	土師五		
Eパート	グレイン ヒルズ	土居二	土師七	泉ヶ丘	
Fパート	九郎丸	土師一	土師三	平山一	土師八

10/23 日



▲連覇を果たした土居一チーム。毎年大盛況のこの大会。今年
は24分館398人が参加しました。

ひとりぐらし高齢者会食交流会

「元気にしとったね？」
一人暮らしの高齢者が会食で交流

桂川町社会福祉協議会、民生児童委員協議会共催のひとりぐらし高齢者会食交流会が開催され、町内の70歳以上の一人暮らしの方189人が参加しました。外に出る機会が少なくなりがちな一人暮らし高齢者の交流のために行われているもので、会場内では、知人や友人との再会に「元気にしとったね？」と声をかけ合う姿が見られました。

10/24 日



▲ステージでは、桂川幼稚園園児による演技や民生児童委員による寸劇などが行われ、会場は拍手に包まれました。

第48回桂川町文化祭

民謡・舞踊・写真・絵画・書道…
桂川町の文芸文化が集結



桂川町文化連合会主催の第48回桂川町文化祭が、住民センターなどで開催されました。

住民センター大ホールでは、民謡や舞踊などのステージイベントが行われたほか、各部屋で写真や絵画、書道、絵はがき、生け花、手芸など桂川町の文芸文化作品を展示。来場者は展示された作品の数々をじっくりと鑑賞していました。

10/29 日
10/30 日



▲ステージでコーラスを披露するコーラスグループ「コーロ・マヤ」。

桂川町の明日を創る会 イルミネーション作戦

「桂川町を明るく」
冬の桂川を彩るイルミネーション



町内の若者を中心に構成されるまちづくり団体「桂川町の明日を創る会」によるイルミネーション作戦が行われ、町立図書館や住民センター敷地内などにLED電球やクリスマスツリーが設置されました。吉貝昌章会長は、「今年もイルミネーションで皆さんに喜んでもらいたい！桂川町の冬の風物詩になれば嬉しいです！」と話しました。



▲イルミネーションは毎日17時～22時まで、平成29年1月14日(日)まで点灯予定です。